

El alcalde Harrell aprueba legislación para enviar el transformador impuesto para la educación a los votantes de Seattle

Dando seguimiento al legado de 35 años de exitosos impuestos para la educación en Seattle, esta inversión de seis años es un compromiso para apoyar a los niños, jóvenes y familias en cada etapa de la vida

Seattle – El 24 de junio, el alcalde Bruce Harrell se unió a la concejala Maritza Rivera, el Departamento de Educación y Aprendizaje Temprano de Seattle (DEEL), y socios de educación, laborales y comunitarios para firmar la legislación que colocará el Impuesto para Familias, Educación, Preescolar y Promesa (FEPP) en las papeletas de los electores de Seattle en noviembre de 2025.

Si es aprobado por los electores, el impuesto de 6 años y \$1,300 millones duplicará el acceso a cuidado infantil asequible, ampliará los servicios de salud mental y seguridad estudiantil en las escuelas, proporcionará hasta dos años de matrícula gratuita en los Seattle Colleges para todos los graduados de las escuelas preparatorias públicas, y expandirá las vías profesionales para ayudar a más estudiantes a ingresar a los oficios especializados. La propuesta de impuesto FEPP fue [aprobada por unanimidad por el Concejo Municipal](#) el 17 de junio.

"Este impuesto es una poderosa inversión en el futuro de Seattle que brindará a todos los niños de nuestra ciudad el sólido comienzo que merecen y preparándolos para el éxito a largo plazo en la escuela y en la vida", **dijo el alcalde Harrell**. "Estoy especialmente contento de que este impuesto duplicará el acceso a cuidado infantil asequible y apoyará nuevos caminos de aprendizaje y carrera profesional para los recién graduados, aliviando las presiones económicas en las familias trabajadoras, mientras también ayudará a formar la próxima generación de trabajadores cualificados en nuestra ciudad. En colaboración con la presidenta del comité selecto Maritza Rivera y el Concejo Municipal, estamos presentando una propuesta ambiciosa a los electores, el cual refleja nuestros valores de **One Seattle** de equidad, seguridad y oportunidad para todos los niños y familias en nuestra ciudad".

En abril, el alcalde Harrell [anunció su iniciativa Every Child Ready](#), que incluía la renovación del impuesto FEPP, con el objetivo de lograr que todos los niños estén *Listos para comenzar* el jardín de infantes mediante la inversión en oportunidades de aprendizaje temprano asequibles y de alta calidad, *Listos para aprender* desde el kínder hasta el grado 12 mediante la creación de entornos escolares seguros y saludables y oportunidades de aprendizaje ampliadas, y *Listos para lanzarse* a la universidad y a una carrera con matrícula gratuita en los Seattle Colleges y oportunidades de formación laboral.

Aspectos destacados del Impuesto para Familias, Educación, Preescolar y Promesa incluyen:

\$658.2 millones para oportunidades de aprendizaje temprano y cuidado infantil de alta calidad para los estudiantes más jóvenes y las familias de Seattle, incluyendo:

- **Expansión del cuidado infantil:** Más que duplicar el acceso a plazas de cuidado infantil asequibles a 1,400 al año y proporcionar pagos directos para apoyar la retención de 5,000 trabajadores de cuidado infantil en la ciudad.
- **Programa preescolar nacionalmente reconocido:** Ampliación del galardonado Programa Preescolar de Seattle a 3,100 plazas, mejorando el acceso para familias en toda la ciudad y

asegurando que los estudiantes más jóvenes de Seattle estén preparados para comenzar el kínder.

\$510.7 millones para apoyos académicos y de enriquecimiento del kínder al grado 12 con un enfoque en el bienestar y la seguridad de los estudiantes, incluyendo:

- **Servicios de salud mental para jóvenes:** Aumento de los servicios de salud mental para jóvenes estudiantes de Seattle mediante el establecimiento de 5 nuevos centros de salud basados en escuelas, personal ampliado y apoyo de telesalud.
- **Seguridad en la escuela:** Ampliación de las inversiones en seguridad escolar dentro de las escuelas y alrededor en colaboración con las escuelas públicas de Seattle (SPS) y organizaciones comunitarias.

\$82.4 millones para la educación postsecundaria y oportunidades de formación para preparar a los recién graduados para carreras exitosas, incluyendo:

- **Seattle Promise:** Matrícula y gastos gratuitos por hasta dos años en los Seattle Colleges, disponibles para todos los graduados de las escuelas públicas de Seattle. Se estima que el programa atenderá a 1,475 estudiantes anualmente.
- **Aprendizajes y desarrollo de la fuerza laboral:** Ampliación del programa de caminos a los oficios de Promise para ayudar a los graduados de las SPS a iniciar carreras en oficios especializados.

Me enorgullezco de haber liderado esta propuesta de impuesto en el Concejo Municipal. Estas inversiones rendirán resultados concretos, duraderos y positivos en la vida de los niños. Es por eso que, durante los últimos 35 años, los electores de Seattle han valorado y confiado en el impuesto para Familias, Educación y Aprendizaje Temprano – ayuda a los niños y apoya directamente el rendimiento académico de los niños", apuntó la concejala Maritza Rivera. "Este impuesto proporcionará inversiones esenciales en el aprendizaje temprano al aumentar dramáticamente el acceso a cuidado infantil y preescolar para nuestras familias trabajadoras y brindar apoyos académicos, de salud y seguridad profundamente necesarios desde el kínder hasta el grado 12, incluida la atención de salud mental. Y mantendrá el acceso universal a un título postsecundario gratuito de dos años, y más caminos a los oficios, a través del popular programa Seattle Promise. Este impuesto parece aún más crítico hoy en día en vista el ataque del gobierno federal a nuestros niños y familias trabajadoras. Es una inversión en los niños de Seattle y, por lo tanto, una inversión en el futuro de Seattle".

Los estudios muestran consistentemente que las inversiones en aprendizaje temprano y educación rinden beneficios económicos, sanitarios y sociales a largo plazo para los niños y la sociedad. El impuesto propuesto equilibra estas inversiones con la asequibilidad y costaría al propietario de una vivienda de Seattle con un valor medio \$0.61 por cada \$1,000 de valor tasado, totalizando aproximadamente \$656 al año.

El alcalde Harrell firmó la legislación en el [campus de Georgetown de South Seattle College](#), el principal centro de educación y formación laboral de la región, que atiende anualmente a más de 3,000 aprendices y trabajadores de nivel de oficial en 50 oficios diferentes.



Lo que dice la gente:

Dwane Chappelle, director del Departamento de Educación y Aprendizaje Temprano de Seattle

"El Impuesto para Familias, Educación, Preescolar y Promesa ha sido una fuente crítica de financiamiento para el aprendizaje temprano, apoyo a la educación del kínder al 12 y acceso a la universidad en Seattle. Desde su aprobación por los votantes en 2018, el impuesto ha ayudado a ampliar el acceso a preescolar de alta calidad, fortalecer las asociaciones basadas en escuelas centradas en el bienestar estudiantil y el rendimiento académico, y proporcionar a miles de estudiantes vías de acceso a la universidad sin matrícula a través de Seattle Promise. El impuesto ha desempeñado un rol fundamental en el avance de las oportunidades educativas para los jóvenes de Seattle. "Todos los niños de nuestra ciudad merecen un buen comienzo, un entorno de aprendizaje que los apoye y un camino claro hacia una vida exitosa".

Fred Podesta, superintendente interino y director de operaciones, Escuelas Públicas de Seattle

"Las Escuelas Públicas de Seattle (SPS) aprecian su asociación de larga data con la ciudad de Seattle. Esta colaboración es más que una simple relación de trabajo — es un compromiso compartido con el éxito y el bienestar de cada estudiante en nuestra ciudad. El impuesto FEPP representa una inversión significativa en el futuro de la juventud de Seattle, apoyando el aprendizaje temprano, el enriquecimiento académico, el bienestar estudiantil y las becas universitarias. Estos son los pilares fundamentales de un Seattle más fuerte y equitativo".

Dra. Monica Brown, presidenta, South Seattle College

"Con este impuesto, un ejemplo a seguir a nivel nacional, y un programa de promesa aclamado como modelo nacional, estamos asegurando que cada niño en Seattle esté preparado, no solo para la universidad, sino para su carrera profesional. Hicimos este trabajo juntos, entre contribuyentes y electores, funcionarios y administradores de la ciudad y educadores desde el preescolar y kínder hasta el grado 12, institutos y universidades. Juntos, estamos creando un futuro lleno de esperanza".

Dr. Faisal Khan, director de Salud Pública – Seattle/Condado de King

"Estoy agradecido de que tantas personas estén entusiasmadas por apoyar los centros de salud basados en escuelas, que son una de las ideas más inteligentes en el cuidado de la salud. Las inversiones en estos centros han resultado mejorar no solo la salud de los estudiantes, sino también su rendimiento académico. El impuesto de la ciudad ha ayudado a crear la primera de estas clínicas de salud, y la hemos apoyado hasta convertirla en una red de 29 clínicas – ubicadas en campus escolares, donde el acceso es fácil – que permiten a los estudiantes recibir atención médica, incluyendo vacunas y exámenes físicos para deportes, junto con atención de salud mental. La asociación entre el distrito escolar, la ciudad, Salud Pública - Seattle y el Condado de King y los proveedores de salud comunitarios crea un acceso más equitativo a la atención. Renovar el impuesto mantendrá estos servicios tan necesarios, incluidas las nuevas inversiones en salud mental, y consolidará un compromiso con la salud y el bienestar a largo plazo de los jóvenes de nuestra comunidad".

Dra. Shaquita Bell, directora médica senior, Odessa Brown Children's Hospital

"El Impuesto FEPP proporciona un apoyo crucial a nuestros niños, sus familias y las personas que brindan servicios de cuidado infantil. Esta propuesta de impuesto FEPP significará una inversión importante en las vidas y la salud de la comunidad de Seattle. Felicito al alcalde Harrell por sus inquebrantables esfuerzos por nuestros niños y nuestra comunidad".

Susan Yang, directora ejecutiva, Denise Louie Education Center

"El impuesto para Familias, Educación, Preescolar y Promesa ha sido fundamental para apoyar los programas de aprendizaje temprano de alta calidad, accesibles y asequibles de los cuales muchas familias de Seattle dependen. El aprendizaje temprano es más que educación — es una inversión en el futuro de nuestros niños y el bienestar de nuestras comunidades. Estamos contentos de que este impuesto también mantendrá los pagos directos de retención para los trabajadores de cuidado infantil, proporcionando un apoyo fundamental a esta valiosísima fuerza laboral que cuida a nuestros niños. Renovar este importante impuesto garantizará que podamos seguir construyendo futuros brillantes — para los niños, las familias y nuestra ciudad en su conjunto".

Angelia Hicks-Maxie, presidente y directora ejecutiva, Tiny Tots Development Center

"El Programa Preescolar de Seattle ha beneficiado a tantos niños que han pasado por nuestras puertas en el Tiny Tots Development Center. He visto a estudiantes que entraron tímidos y retraídos y con habilidades verbales limitadas y luego salen preparados y listos para el kínder. Adquieren confianza, creatividad y habilidades esenciales para la vida a través del aprendizaje práctico, el juego estructurado y la orientación atenta. El Programa Preescolar ha ayudado a los niños a desarrollar habilidades tempranas de alfabetización, matemáticas, socioemocionales y de resolución de problemas que los preparan para el kínder y más allá".

Ray Dumas, agente de negocios, OPCMIA Local 528

"Este impuesto, con sus programas transformadores de caminos a los oficios, amplía el acceso a la formación de aprendices y a los oficios, abriendo la puerta a oportunidades que cambian la vida. "Estas inversiones son esenciales para desarrollar una fuerza laboral más diversa y cualificada, y para crear oportunidades profesionales locales con salarios dignos".

Bryan Johnson, presidente, Iron Workers Local Union 86

"Los oficios son esenciales para construir el futuro de Seattle y proporcionar buenos empleos con salarios dignos. Al aumentar las oportunidades para que los estudiantes de Seattle ingresen a programas de aprendizaje y capacitación especializada, estamos promoviendo mejores oportunidades económicas para todos los estudiantes de Seattle".

Roxanne Christian, presidenta interina, Alliance for Education

"La Alliance for Education se formó hace 30 años para aportar recursos vitales a la educación pública. La renovación del impuesto FEPP refleja esa misma visión — movilizar el apoyo de la comunidad para los estudiantes, familias y educadores de Seattle. El impuesto FEPP es esencial para realizar inversiones transformadoras en el aprendizaje temprano, asignar recursos equitativamente a nuestros maestros y salones de clase, y fortalecer las asociaciones entre escuelas y organizaciones comunitarias para ayudar a los estudiantes a progresar. Como colaboradores en este trabajo durante más de tres décadas, valoramos profundamente la financiación sostenida y centrada en la comunidad que promueve la justicia educativa y el apoyo intencional para los estudiantes más alejados de las oportunidades. Estamos orgullosos de apoyar la propuesta del alcalde para renovar este impuesto crítico".

Elizabeth Gaines, fundadora y directora ejecutiva, Children's Funding Project

"El enfoque de Seattle en inversiones coordinadas para niños y jóvenes de todas las edades representa una estrella guía que las comunidades de todo el país buscan emular. Esta renovación asegurará que Seattle siga siendo una comunidad vibrante, innovadora y equitativa donde las familias y los niños prosperarán por generaciones".

#